

La réunion des communistes cubains propose des actions face à une réalité complexe



La réunion des communistes cubains propose des actions face à une réalité complexe

La Havane, 10 déc (RHC) Les membres du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) ont approuvé des documents et des actions pour la transformation socio-économique face à la réalité complexe du pays lors de leur cinquième Plenum , qui se terminera ici aujourd'hui.

Ce vendredi, au cours de la première journée de la réunion, présidée par le premier secrétaire du parti, Miguel Díaz-Canel, la centaine de délégués a approuvé une nouvelle stratégie pour la jeunesse centrée sur le renforcement de Union des Jeunes Communistes.

Les participants ont débattu et finalement ratifié un rapport sur la gestion du Bureau politique en 2022, période durant laquelle, malgré les complexités, des progrès ont été réalisés dans la mise en œuvre des accords du 8e Congrès du PCC.

Le rapport a mis en évidence la mise à jour du système d'attention aux organisations de base du Parti, dans le but de renforcer leur fonctionnement et leur capacité de mobilisation, et la stratégie d'amélioration des organes du Pouvoir populaire.

Le Comité central a convoqué la 2e Conférence nationale pour octobre 2023, qui se déroulera en trois commissions de travail dont les documents seront analysés au préalable avec l'ensemble des adhérents communistes du pays.

La réunion a également analysé le rôle des travailleurs dans la transformation de la gestion économique, l'inflation et son impact sur la population, la prévention et la lutte contre la corruption, le crime et les illégalités, et les causes des processus migratoires. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307571-la-reunion-des-communistes-cubains-propose-des-actions-face-a-une-realite-complexe>



Radio Habana Cuba